

アクーユ芦野倶楽部における  
新型コロナウイルス発生のお知らせ  
第2報

平素より、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和2年10月17日：職員1名、そして10月20日：アクーユ芦野倶楽部ゲスト様1名より、新型コロナウイルスの陽性が確認されましたので、ご報告させていただきます。

10月21日、本日新たに陽性が確認された方、検査を実施した方はいらっしゃいませんでした。

現時点までの経過は下記の通りです。

- 10月17日 職員1名 陽性確認  
疫学的検査実施（県北健康保険センター 健康対策課）  
10月18日 館内消毒作業実施  
10月19日 濃厚接触が疑われるゲストの方と職員、計5名PCR検査実施  
10月20日 ゲストの方1名 陽性確認（他4名は陰性）  
濃厚接触が疑われる職員1名PCR検査実施（陰性）

ゲストの皆様、ご家族様、また関係者の皆様には、多大なるご心配とご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございません。改めて、今後のサービスについて等は、ご連絡させていただきます。

また陽性が確認された方におかれましては、早期の回復を願っております。

この先2週間を経過観察期間とし、県北健康福祉センター 健康対策課のご指導のもと、館内の感染予防対策・感染拡大防止策の強化・徹底を図ってまいりますので、今後とも、ご理解、ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

※今後の経過に関しましては、進捗があり次第、随時ホームページにてご報告させていただきます。

令和2年10月21日  
医療社団法人 珠泉会  
理事長 市村 義久  
アクーユ芦野倶楽部  
ゼネラルマネージャー 西村 弘